

# *Evo Morales critica intervención militar como justificación a la paz*

---



La Paz, 11 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales criticó las intervenciones militares en el Medio Oriente, bajo pretextos como la paz mundial y el uso de armas químicas, Y dujo que cuyo objetivo verdadero es apoderarse de recursos como el petróleo.

"Cualquier intervención militar no es solución para la paz en el ámbito internacional. Por ejemplo: Irak y Libia"; escribió el primer mandatario en su cuenta en Twitter @evoespueblo.

En otro tuit resaltó: "A Irak con excusa de tener armas de destrucción masiva; Libia, democracia en riesgo. Hoy el imperio es dueño del petróleo de ambos pueblos".

En marzo del 2011 Estados Unidos y otras potencias occidentales iniciaron una operación militar amparada por la Organización de Naciones Unidas con la excusa de crear una zona de exclusión aérea, para proteger a los civiles libios.

Dicha ofensiva se convirtió en intervención militar controlada por los países de la Organización del Tratado del Atlántico

Norte (OTAN), cuyo resultado fue el asesinato del líder libio Muamar Gadafi, la proliferación de grupos armados de distintas tendencias y el extremismo de base confesional con carácter terrorista.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126751-evo-morales-critica-intervencion-militar-como-justificacion-a-la-paz>



**Radio Habana Cuba**